



## Faschingsringreiten 2017

Wenn sich Pinguine, Kühe, Tiger, Prinzessinnen, Supermänner und das Rotkäppchen gemeinsam „versammeln“, ist der Aschermittwoch zwar schon vorbei aber das Faschingsringreiten des Reit und Fahrvereins findet auf dem Lütje Klingt Hof in Alkersum statt.

Auch diesem Jahr wurde wieder fleißig an den Kostümen der Kinder gebastelt und auch so mancher „Vierbeiner“ mit Stoff und Farbe verkleidet. Den Anfang an diesem Nachmittag machten die jüngsten des Vereins, und ließen sich geführt von den Eltern im Schritt oder Trab durch die Reithalle führen.

Die meisten Ringe beim Ringreiten konnte dabei Jane Brodersen „stechen“, gefolgt von Esche Nickelsen und Elin Jürgens. Das beste Kostüm in dieser Gruppe hatte Greta Ketelsen als Prinzessin, gefolgt von Ocke Wögens als Kuh. Das Rotkäppchen Elin Jürgens belegte Platz 3.

Insgesamt starteten 12 kleine Nachwuchsreiter. In der mittleren Gruppe, in der schon im Galopp geritten wird, waren 9 Jugendliche am Start. Hier hatte Jes Christiansen die meisten Ringe gefolgt von Nanna Juhl und Anni Christiansen. Bei den Kostümen überzeugten die Jury Jes Christiansen als Pinguin, Elli Ketelsen als „Superwoman“ und Anne Wohld als Sträfling.

Zeitgleich mit den Jugendlichen zeigten aber auch noch 6 Erwachsene ihre Freude am Fasching und ritten verkleidet als Matrosen und Polizisten mit. Beim Ringreiten hatte hier Ina Ketels die Nase vorn, ihr folgten Sonja Peters und Jana Hansen.



